



Graz, 19. November 2021

Newsletter 2/2021

An alle Mitglieder und Gastspieler der Sektion SCHACH des PostSV Graz

Mit diesem Newsletter möchte ich euch wieder über den neuesten Stand im Schachsport informieren

1. Meisterschaft 2020/21

Trotz der Corona-Pandemie haben wir die Herbstunden der Meisterschaft 2021/22 gut durchführen können. Lediglich bei der 6. Runde hatten wir in der 2. Klasse keinen Gegner, weil Deutschfeistritz nur 2 Spieler gehabt hätte. Und unsere Heimspiele der 6. Runde in der Stadtliga und der 3. Klasse mussten wir in das Kinderfreunde-Heim verlegen, weil das Gastwirte-Ehepaar an Covid-19 erkrankt und daher das Gasthaus Gehringer geschlossen war. Da wir in der fraglichen Zeit kein Heimspiel hatten, blieben wir von der Infektionsgefahr verschont. Die 1. Klasse, in der wir keine Mannschaft haben, hat ihre 7. Runde ins nächste Jahr verschoben.

Wir haben bisher in der Stadtliga leider nur den letzten Platz von 6 Mannschaften erreicht, in der 2. Klasse Rang 5 von 12 Mannschaften und in der 3. Klasse Rang 3 von 12 Mannschaften. Näheres siehe Chess-results.com.

Ich hoffe, dass wir nächstes Jahr die Meisterschaft wie geplant fortsetzen können.

2. Klubabend

Im Jahr 2021 findet kein Klubabend mehr statt. Wenn es die Pandemie zulässt, werden wir im Jänner 2022 wieder Klubabende veranstalten.

3. Weihnachtsfeier

Die sichere Durchführung der für 14.12.2021 geplanten Weihnachtsfeier ist wegen der geltenden und noch zu erwartenden Corona-Maßnahmen äußerst fraglich. Auch wären bei einer 2G-Regel einige Mitglieder ausgeschlossen. Weiters ist es unmöglich, die Masken- und Abstandspflicht beim vorgesehenen Buffet einzuhalten.

Daher muss die Weihnachtsfeier leider auch heuer wieder entfallen.

4. Aktivschachturnier

Wegen der Corona-Pandemie ist das Abhalten eines Aktivschachturniers am 6.1.2022 leider nicht möglich. Vielleicht gibt es im Laufe des Jahres 2022 einen Ersatztermin.

Ich wünsche euch und euren Familien schon jetzt ein schönes Weihnachtsfest und ein gutes neues Jahr 2022, vor allem aber gesund bleiben und impfen gehen.

Mit freundlichen Schachgrüßen,

der Sektionsleiter
Franz Mészáros